
 

 

 

SEGMENTO 

 

Como hemos comentado en la presentación somos estudiantes de 

peluquería y por tanto conocemos bien los problemas que pueden surgir 

en un salón. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nuestra idea está dirigida al profesional de la peluquería que es 

realmente quien puede obtener beneficios con este mueble ya que se 

consigue agilizar el tiempo de espera de nuestros clientes. 

 

También nos ayuda a reducir el espacio al tener todo en el mismo lugar. 

 

 

Aunque nos dirigimos a profesionales de la peluquería, no descartamos 

que cualquier persona que esté interesada lo pueda adquirir.   
 


